

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

Silicon Sensor weiter auf Erfolgskurs Ungebrochenes aggressives Wachstum Konzernumsatz mehr als verdoppelt

25.10.01

Der Silicon Sensor Konzern hat den Umsatz in den ersten drei Quartalen des Geschäftsjahres 2001 gegenüber dem Vorjahreszeitraum um über 125% von 3,4 Mio. Euro auf 7,7 Mio. Euro gesteigert und bestätigt damit erneut seine anspruchsvollen Planungen für das Geschäftsjahr 2001.

Nach Goodwill stieg das EBIT in den ersten neun Monaten des Geschäftsjahres 2001 um über 1,3 Mio. Euro von -1 Mio. Euro (III/2000) auf über 300 TEuro (III/2001).

Der Vorstand erwartet im vierten Quartal 2001 ein unvermindert starkes Wachstum des Konzerns. Der Gewinn pro Aktie wird in diesem Geschäftsjahr mit 0,15 Euro erwartet. Der Auftragseingangs in den USA gibt Anlaß zu der Einschätzung, dass die amerikanischen Tochtergesellschaft ab 2002 einen positiven Beitrag zum Konzernergebnis liefern kann. Dadurch kann der Gewinn je Aktie im Jahr 2002 auf 0,50 Euro steigen.

Der Silicon Sensor Konzern konnte damit in den letzten Monaten seine führende Stellung bei der Entwicklung und Herstellung von optischen High End Sensoren weiter ausbauen. Durch den sehr breiten Branchenmix der Anwender von optischen High End Sensoren gelang es Silicon Sensor, sich von den weltweiten Konjunkturzyklen der Halbleiterindustrie abzukoppeln. Auch in der Zukunft erwarten wir keine negativen Einflüsse aus diesem Bereich auf die weitere Expansion des Silicon Sensor Konzerns.

Der vollständige Quartalsbericht wird am 28.11.2001 veröffentlicht.

Berlin, den 25.10.2001

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad-hoc report

Silicon Sensor International AG, SIN 720 190

Uninterrupted strong growth at Silicon Sensor Consolidated turnover more than doubled

25.10.01

The turnover in the silicon sensor group went up by more than 125% from 3.4 mill Euro (III / 2000) up to 7.7 mill Euro (III / 2001) and in doing so confirms the ambitious plans for the financial year 2001.

In the first nine months of 2001 the EBIT after goodwill went up by more than 1.3 Mio. Euro from -1 Mio. Euro (III / 2000) to over 300 KEuro (III / 2001).

The executive board is not expecting the growth of the group to slacken off in the fourth quarter of 2001. The profit per share in this financial year is still expected to be 0.15 Euro. Expansion in the American market should be fully absorbed by 2002 with earnings per share likely increasing to 0.50 Euro.

While the semi-conductor industry has been characterised by the negative news it has reported over the last few months, the Silicon Sensor group has been able to further expand its leading position in the development and manufacture of optical high-end sensors. Silicon Sensor has been able to successfully separate itself from the semi-conductor industry's global business cycles thanks to the very broad range of sectors from which the users of high-end sensors come. Nor do we expect that this will have a negative influence in the Silicon Sensor group's continued expansion in future.

The complete Business Report will be publicized 2001-11-28.

Berlin, 2001-10-25

Silicon Sensor International AG
The Executive Board